

EN SECTOR DE PLAYA AMARILLA

# Investigan hallazgo de cadáver en borde costero de Los Vilos

La Fiscalía Regional de Coquimbo encargó las diligencias a la Policía de Investigaciones para determinar las causas de la muerte y la identidad de la víctima. No obstante, según un primer análisis del cuerpo, éste no presentaría lesiones atribuibles a terceros.



CEBIDA

Al momento del hallazgo la víctima sólo se encontraba con zapatos y calcetines. La Policía de Investigaciones quedó a cargo de las diligencias.

Equipo El Día/ Región de Coquimbo

@eldia\_cl

La jornada de este jueves, se reportó el hallazgo de un cadáver en el borde costero de la comuna de Los Vilos,

hecho que movilizó a las autoridades locales. En concreto, el cuerpo fue encontrado durante la mañana en el

sector de la Playa Amarilla. Según lo indicado, la víctima corresponde a un hombre de 36 años, quien al momento del hallazgo, sólo estaba con algunas prendas de vestir. Cabe destacar que hasta el cierre de esta edición, el hombre aún no había sido identificado.

Tras el hallazgo, la Capitanía de

Puerto de Los Vilos activó todos los protocolos correspondientes para estos casos y estableció comunicación con la fiscalía local, quien ordenó en primera instancia aislar el sitio del suceso.

Es así, que hasta el lugar se trasladó el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía Regional de Coquimbo, quien instruyó las primeras diligencias a la Policía de Investigaciones (PDI) junto a la Armada de Chile.

En este sentido, el fiscal de turno ECOH, Eduardo Yáñez, indicó que "el cuerpo estaba sólo con zapatos y calcetines. Por ahora no se puede determinar la causa de muerte, razón por la cual instruimos la presencia de la Brigada de Homicidios (BH) y el Laboratorio de Criminalística Lacrim y el Servicio Médico Legal", explicó Yáñez.

Es en esta línea que se trabaja para esclarecer las causas del fallecimiento, aunque, según información recabada por El Día, la data de muerte de la persona sería de unas 20 horas. Además, según un primer análisis externo, el cuerpo no presentaría lesiones atribuibles a terceros.

